
2024年 7月 17日 中学校体験② 6年生の感想（一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学校の校歌をパート練習して、できるだけ大きく声を出すように意識した。中学生のみんなは、すご

く迫力のある歌だったので、すごいなと思った。体育では、大縄跳びを中学生と一緒に挑戦した。合わ

せるのは少し大変だったけど、団結して取り組めたので良かった。 

校歌を優しく教えてくれる1年生や大縄をどうしたら沢山跳べるか考えていた 3年生がすごくかっこよ

かった！ 

第二中学校の校歌を歌っていた中一の人たちがすごかった、体育は暑い中やっていたからとてもつかれ

た、少しだけ中学校に慣れた、勉強など大変そうだけど中学校が少し楽しみ 

音楽の時、中学生の人たちが歌うときのコツをわかりやすく教えてくれたり、気遣いをしてくれて、私も

来年このような中学生になりたいと思った。 

中学１年生が歌を教えてくれたり、３年生が体育の縄跳びで「こうやったら、良いよ！」とか教えてくれ

たので、中学校の生活がより楽しみになりました。 

音楽では、中学校の校歌を 1年生がたくさん見本を見せてくれて、校歌のリズムがよくわかりました。

最初校歌を聞いたときはすごいかっこいいインパクトのある校歌だと思いました。体育では、3 年生が

丁寧に優しく大縄跳びのコツを教えてくれたり、手本を見せてくれました。 

音楽の授業でうまく歌えたら、中学生が褒めてくれてうれしかったです。中学生と気軽に会話もできて

楽しかったです。 

中学１年生の歌声がきれいで、私も中学１年生になったら今の中学 1 年生みたいに丁寧でわかり易い説

明で六年生に教えたいです。 

1年生の挨拶キレや校歌の教え方の上手さ、歌ってるときのかっこよさに驚きました！！3年生は、大

縄をやってみて思ったより難しくて私にはあんま向いてなかったけど 3 年生のせんぱい方と協力して

できてめっちゃ楽しかったです！！！陸上大会はどういう感じにやるかとか、合唱コンや二中祭も想像

したらすごい楽しそうで中学生になるのが今までよりももっと待ち遠しくなりました！！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業の始まりに、やすめ、などの言葉がありかっこいいなと思いました。中学生の人たちの授業に向かう

姿がいいなと思いました。 

教室とかが少し暑かったけれど、中学校の校歌を一番はちゃんと覚えられて良かったです。体育のとき

に、大縄で頑張ろうねって声をかけてくれて嬉しかったです。 

実際に中学校の先生と授業をして、楽しかったです。また、中学生のお手本をみたり、聞いたりして、「中

学生ってすごいな」と感じました。 

中学校体験は、今回は担任先生の授業だけでなく、中学校の先生の授業が受けられたのが楽しかった。

あと、音楽の校歌の練習のときの中学生の進め方がわかりやすかったから私も頑張りたいです。歌声も

一生懸命歌っているのが伝わってきていいと思いました。体育でも三年生の進め方やアドバイスがわか

りやすかったからすごいと思いました。 


